



PORTES OUVERTES DE L'ENSEMBLE SCOLAIRE

Des membres de l'APEL étaient présents lors des portes ouvertes de l'établissement le vendredi 24 novembre dernier. L'occasion d'accueillir les nouvelles familles et de présenter les actions de l'APEL autour d'un verre de jus de pomme.

COLLECTE DE JOUETS

La collecte de jouets au profit du Secours Populaire s'est déroulée en collaboration avec les enseignants, dans le cadre des défis partage incarnant les valeurs de l'olympisme. Merci aux enfants pour leur forte mobilisation et à toutes les familles pour leur générosité ! Ceux-ci seront revendus dans les brocantes du Secours Populaire. Les bénéfices ainsi obtenus permettront de venir en aide aux familles dans le besoin notamment pour Noël prochain.

NOËL

Merci à tous les parents et les enfants qui sont venus seconder l'équipe APEL dans la décoration des cours et des selfs. Cette année, deux nouvelles crèches ont pu être installées dans l'entrée du cycle 1 et 2 et du cycle 3. Un grand merci aux bricoleurs pour ces très belles réalisations (M. Chessé et M. Papion) que nous avons inscrites au concours de crèche organisé par l'APEL départementale ! On nous a octroyé un prix de 100 € pour ce beau projet dont l'utilisation est en cours de réflexion.

Merci également pour vos dons de décorations de Noël qui trouveront une seconde vie au sein de l'école lors des prochaines fêtes !

Vous avez été plus de 400 à commander des sapins, des produits gourmands ainsi que des objets décoratifs via la nouvelle plateforme Helloasso. Merci pour tous vos achats qui permettront de financer des projets pour l'établissement !





RETOUR EN IMAGES SUR LES ACTIONS MENÉES...

Février 2024

MARCHÉ DE NOËL

Le marché de Noël qui a eu lieu le 8 décembre dernier s'est déroulé cette année dans la cour des cycles 2 et 3.

La nouvelle implantation du marché de Noël a été très appréciée et la fréquentation a été très importante. Nous avons distribué plus de 300 hot dogs, 200 bretzels et des centaines de crêpes ! Merci à tous pour votre participation à ce temps fort.

Un grand merci aux enseignants pour leur investissement dans la chorale de Noël des enfants.

Merci également à tous les parents qui nous ont aidés par la confection de crêpes, le don d'objet à vendre et la tenue du photobooth. Merci aussi au père Noël de s'être spécialement déplacé pour l'occasion !



JEU UNMASK

Le 25 janvier, les élèves de 6ème et 5ème ont pu participer à un jeu de plateau UNMASK sous la conduite d'un animateur. Ce jeu, proposé par l'APEL départementale, permet de sensibiliser les jeunes au harcèlement. Pour en savoir plus sur ce jeu créé par une enseignante de la région [cliquez ici](#).

FORUM DES MÉTIERS

Mercredi 7 février, le collège a organisé un "Forum des métiers" à destination des élèves de 4ème et de 3ème, en lien avec l'APEL.

40 intervenants, représentant 17 pôles d'activité, ont participé à ce temps fort qui a réuni une centaine d'élèves et leurs parents.

Merci aux parents qui sont venus présenter leur métier !

CARNAVAL

Le mardi 13 février, les élèves ont dansé et défilé au son de la samba devant leurs parents venus nombreux pour ce rendez-vous festif et joyeux ! L'APEL était heureuse d'offrir le café aux parents, ainsi qu'un petit goûter et une photo souvenir aux enfants dans leur costume du jour.



CARÊME

L'APEL départementale propose un livret pour préparer le Carême en famille téléchargeable [ici](#).



A VENIR...

Février 2024

SOIRÉE CONVIVIALE

Depuis la mise en application d'un décret préfectoral, il n'est plus possible de demander une autorisation de buvette temporaire pour des festivités se tenant dans les ensembles scolaires à l'exception des marchés de Noël et kermesses. Aussi il nous a fallu repenser la traditionnelle soirée conviviale. Cette soirée a pour vocation de permettre aux parents et à l'ensemble du personnel de l'établissement de passer un moment festif ensemble « sans enfants ». Le budget de cette soirée doit être à l'équilibre. Un nouveau concept est donc proposé cette année : le Bal pop' va être semi-privatisé de 19h à 22h le 12 avril. Réservez votre soirée ! D'autres infos très bientôt.

MARCHÉ DE PRINTEMPS

La vente de printemps en "click and collect" est de retour avec de belles nouveautés : plants de fraises, confitures, saucissons..., toujours à des prix allant de 1,50€ à 13€, et avec des producteurs locaux et produits de qualité.

Passez vos commandes **avant le 15 mars** sur [Helloasso](#).

La **distribution** aura lieu le **jeudi 18 avril à l'école de 16h30 à 18h30**.

Cette vente est ouverte à tous, n'hésitez pas à partager le lien de la vente à votre entourage !

ANNÉE OLYMPIQUE

A l'occasion de l'année olympique, l'école accueillera la flamme olympique des établissements catholiques de la région le 25 mars. Un temps fort sur le thème des Jeux Olympiques aura également lieu le 24 mai. Il réunira toutes les classes de l'école et du collège. L'APEL sera présente lors de cette fête et offrira aux élèves un goûter.

VIDE-GRENIER

C'est le retour du vide-grenier le **dimanche 26 mai de 9h à 18h** au **Square Washington, boulevard des Américains** !

Venez flâner et faire de bonnes affaires dans une ambiance conviviale ! Restauration et boissons sur place.

Si vous souhaitez vous inscrire comme exposant, rendez-vous sur la page [Helloasso](#) (15 euros l'emplacement de 10m²).

DATES A RETENIR

- **VENDREDI 12 AVRIL**

à partir de 19h / Bal Pop'

Soirée conviviale des parents !

Ambiance festive, restauration et boissons sur place - réservée aux adultes uniquement

Inscriptions à venir sur Helloasso

- **DIMANCHE 26 MAI**

de 9h à 18h / Square Washington

Vide-grenier organisé par l'APEL